

Une directrice à la tête du groupement Vénétiis

Vannes éco. Juliette Mucchielli aura pour tâche, avec le conseil d'administration et toutes les parties prenantes, de construire la feuille de route du groupement d'employeurs, pour les cinq années à venir.

Créé en 1997, le groupement d'employeurs Vénétiis a pris un tournant en janvier 2021. À 35 ans, Juliette Mucchielli est devenue la première femme à sa tête. Originnaire de Paris, où elle a travaillé dans un organisme sans but lucratif, elle est arrivée en Bretagne en suivant son conjoint. Elle a d'abord piloté *Entreprendre au féminin Bretagne*, une association qui accompagne les femmes dans leur parcours professionnel, avant de devenir directrice de développement au cabinet de conseil en ressources humaines Abaka.

« Je suis dans le Morbihan depuis 2013, précise-t-elle. J'ai adopté le département et il m'a adoptée. » À la tête de Vénétiis, elle souhaite mettre en avant son « goût pour l'accompagnement et le service », ainsi que son « souhait d'être utile pour le territoire » et se décrit comme « quelqu'un qui aime apprendre et partager ».

151 salariés dans différents domaines

Situé dans la zone d'activité du Parc Innovation Bretagne Sud (PIBS), à Vannes, le groupement d'employeurs propose une solution aux dirigeants qui ont besoin d'employés avec des compétences spécifiques, mais qui ne peuvent pas les prendre à plein temps. Quatre grandes familles de métiers sont présentes chez Vénétiis : les ressources humaines, la communication et le marketing, la comptabilité et la gestion financière, et tout ce qui concerne la qualité, l'hygiène, la sécurité et l'environnement dans l'industrie. « Nous regroupons 151 salariés, dont la majorité exerce des fonctions dans ces domaines », précise Juliette Mucchielli.

L'objectif du groupement est de



Juliette Mucchielli, nouvelle directrice de Vénétiis.

Photo: QUESTFRANCE

permettre à ces salariés d'exercer leur activité dans différentes entreprises pour obtenir ce temps plein. « Quand on a un besoin pour un poste précis, on interroge nos dirigeants adhérents et on essaie de constituer un temps plein, assure la nouvelle directrice. On recrute des gens qui veulent travailler différemment, qui souhaitent éviter la routine et qui sont en quête d'une plus grande diversité dans leurs tâches. »

En quasiment 25 ans, Vénétiis s'est

fait un nom et un solide réseau. « C'était pourtant un ovni complet, à sa création », observe Juliette Mucchielli. Le partage des employés, en plus de permettre la création de CDI, a prouvé ses qualités : « C'est un modèle robuste qui a marché durant la crise pour nos adhérents. Il sert d'amortisseur, nous permettant de réaménager le temps de travail entre eux. Il y a eu moins de recrutements, mais aucun licenciement. »

Entourée d'un conseil d'administra-

tion « qui connaît bien son sujet », Juliette Mucchielli va conduire le groupement sur le chemin de ses 30 ans. Une nouvelle feuille de route pour les cinq années à venir est en cours de construction. « L'idée sera de renforcer nos fondamentaux, déployer de nouvelles compétences, comme la cybersécurité », résume la nouvelle directrice.

Cyril ROY.